

Le gouvernement vénézuélien octroiera 30 000 bourses universitaires



Caracas, 2 juin (RHC-PL)- Le gouvernement vénézuélien octroiera quelque 30 000 bourses universitaires supplémentaires dans le cadre des actions destinées à soutenir l'enseignement supérieur.

Le ministre de l'Éducation Universitaire, Ricardo Menéndez, a signalé à Caracas, que le processus d'inscription commence ce lundi et s'étendra jusqu'au 7 juillet prochain.

L'initiative élèvera à 180 000 les étudiants bénéficiant de ces programmes, pour lesquels le gouvernement vénézuélien a approuvé une augmentation de 50% du montant prévu pour le financement.

Les autorités du secteur ont annoncé la création des universités nationales d'Informatique et des Télécommunications et des Sciences Agricoles et de la Production d'Aliments.



Radio Habana Cuba